



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Nous avons dédié la session de la semaine dernière au découpage et mise en page numérique de nos bouts de terrain. Le travail se poursuit et nous vous en tiendrons informé!

Jeudi prochain, le 12 octobre, en salle FSS5028, nous lirons un article de **Jérôme Michalon**, en anticipation à sa venue au HAL le 19 octobre. Dr. Michalon est chercheur anthropologue au CNRS. Ses recherches s'inscrivent dans le cadre d'une sociologie des relations humains/animaux.

En proposition de lecture, voici un article en processus d'écriture de Dr. Michalon, disponible ici: "Epiphanies. Contribution à une sociologie d'humanité"

Adoptant le triple point de vue de la sociologie pragmatique, de la nouvelle sociologie des sciences et de l'anthropologie symétrique, les approches de Dr. Michalon se concentrent sur la requalification des rôles attribués aux animaux dans les sociétés occidentales contemporaines. A travers différents terrains (les espaces d'exhibition des animaux, la protection animale, le soin par le contact animalier), il s'attache à comprendre comment se construit un nouveau régime de compagnonnage anthropozoologique. Son intérêt porte également sur la place de l'animal, et du vivant non humain, dans la discipline sociologique – particulièrement en France.

Pour d'autres lectures de Jérôme Michalon, vous pouvez trouver ici "Fabriquer l'animal de compagnie", et "Comment donner corps à la personnification des animaux"

Au plaisir de vous retrouver la semaine prochaine!

Dear Humanimaliens,

Last week we extended our workshop session in order to start putting together the recorded bits of fieldwork. The work is still ongoing and we'll keep you posted on its development!

Next week, on Thursday October 12, in FSS5028, we'll read a working paper by **Jérôme Michalon** who will join the HAL on Thursday October 19. Dr. Michalon is an anthropologist researcher at the French National Center for Scientific Research (CNRS) in Paris. His research focus is in human-animal relationship.

As of the suggested working paper shared to us by Dr. Michalon, it is available here: "Epiphanies. Contribution à une sociologie d'humanité"

By taking the triple point of view of a pragmatic sociology, new sociology of sciences and symmetrical anthropology, his approaches focus on the requalification of the roles given to animals in contemporary western societies. Through different field works (areas of exhibition of animals, animal protection, development of care given through animal contact), he is interested in how a new anthropozoological companionship regime gets built. He's also interested in where the animal, and non-human forms of life, stands in the field of sociology - particularly in France.

For more readings from Dr. Michalon, here are two other articles "Fabriquer l'animal de compagnie" and "Comment donner corps à la personnification des animaux".

Looking forward to seeing you there!